

## Salud

### La AECC concede 1,2 millones de euros al Puerta de Hierro (Madrid) y el CIC de Salamanca para investigar en cáncer

MADRID, 3 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), a través de su Fundación Científica, ha adjudicado dos ayudas de 1,2 millones de euros al Hospital Puerta de Hierro de Madrid y al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca con el objetivo de financiar varios proyectos de investigación oncológica traslacional durante los próximos cinco años.

Los dos proyectos ganadores este año, que recibieron la evaluación técnica de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva (ANEP), apuestan decididamente por una investigación traslacional en cáncer de colon y en lograr dianas terapéuticas que permitan un mejor tratamiento de la enfermedad, informó la AECC en un comunicado.

Así, científicos del Puerta de Hierro, coordinados por el jefe de Sección de Oncología Médica del citado centro, Félix Bonilla, se centrarán en el análisis del papel del estroma en el crecimiento e invasión de carcinomas de colon: identificación, caracterización y potencial clínico de marcadores de la activación estromal.

El proyecto, que contará con expertos del Centro de Investigaciones Biológicas del CSIC (Madrid) y el Instituto Municipal de Investigaciones Médicas-Hospital del Mar (Barcelona), va a caracterizar el proceso de activación del entorno tumoral usando muestras de tumores colorrectales así como modelos animales y la importancia de este proceso en la clínica.

Por otro lado, investigadores del CIC estudiarán la importancia de la GTPasa oncogénica TC21 en procesos tumorigénicos. El proyecto abordará el estudio multidisciplinar del oncogén TC21, en cultivo celulares, tumores humanos y modelos de ratones, con el objetivo de definir su papel en cáncer y su potencial interés clínico y terapéutico.

Aunque el centro coordinador será el CIC, donde trabajarán los grupos de los doctores Xosé Ramón García Bustelo y Alberto Orfao de Matos, colaborarán en este proyecto con el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa del CSIC, bajo la dirección del doctor Balbino Alarcón.

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:

Més notícies

Més llegides

- El brote de Gripe A se detectó en las colonias que se desarrollan en la ikastola Ander Deuna de Sopelana
- Un total de 18 niños de entre 11 y 15 años de una colonia de Vizcaya afectados por un brote leve de gripe A
- Empresas- Microsoft invertirá unos 3 millones de euros en su nuevo centro de tecnología sanitaria en Valencia
- El Ayuntamiento de Sopelana (Vizcaya) dice que el brote leve detectado no se ha producido en ninguna de sus colonias
- La Sociedad Española de Genética entrega a tres científicos españoles los I Premios Nacionales de Genética
- Badiola afirma que lo que ocurre en Argentina podría suceder en invierno, pero matiza que el virus es "imprevisible"
- La ONU estima que se necesitarán mil millones de dólares para hacer frente a la gripe A
- Detectan un brote de gripe A en 18 niños de entre 11 y 15 años en una colonia de verano en Vizcaya
- Condenan al Hospital de Cieza a pagar 120.000 euros por daños a una paciente tras una operación de rötula
- Los 56 nuevos casos de gripe A confirmados desde el pasado viernes elevan a 832 los afectados en España
- Hoy se presenta el libro 'La excelencia sanitaria: pacientes, innovación y

Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

#### L'ACTUALITAT MÉS VISITADA A WWW.EUROPA PRESS.CAT



*La Xina demana al Govern que aturi la investigació per la repressió al Tibet*



*La vacuna de la Grip A arribarà al desembre a Europa*



*El Gobierno ve necesario que se hagan pruebas de estrés a los bancos*

#### ARA EN PORTADA...

##### ALTRES TITULARS

###### POLÍTICA

- Pasqual Maragall donarà suport demà a la campanya de Ciutadans pel Canvi per una llei electoral pròpia
- Camacho (PP) assegura que Camps pot demostrar que ha pagat tot el que ha comprat
- Mas rebutja els 3.800 milions d'ERC i recorda que Ridao en va demanar 5.000

###### ESPORTS

- Cristiano Ronaldo: "He complert el meu somni de nen"
- El Reial Madrid presenta Cristiano Ronaldo
- Contador: "No entro a valorar la tàctica de l'equip, que cadascú tregui les seves conclusions"

###### SUCCESSOS

- La Guàrdia Civil localitza un menor que va disparar i ferir quatre alumnes d'un centre dels Alcores (Sevilla)
- Detenen un grup de treballadors de l'aeroport de Barcelona que introduïa cocaïna
- Detenen un grup de treballadors de l'Aeroport de Barcelona que introduïa cocaïna

###### INTERNACIONAL

- Nombrosos hans i uigurs s'enfronten als carrers d'Urumqi i un mínim d'un home ha resultat ferit
- Obama es compromet amb Putin a "tenir en compte" les opinions de Moscou respecte a Geòrgia i Ucraïna
- El govern regional de Xinjiang imposa el toc de queda per a aquesta nit

###### CULTURA

- Bruce Willis també serà a 'The Expendables'
- 'Ice Age' deixa gelada la taquilla d'estiu
- Love of Lesbian actuarà avui en un festival retransmès només per Internet

###### TRIBUNALS

- La fiscalia imputa El Cuco per la presumpta violació i assassinat de Marta
- Jutgen els dos menors que van assassinar una companya de col·legi
- Un traficant de droga afronta 15 anys de presó per matar a ganivetades un rellotger

###### ECONOMIA I FINANCES

- Hesperia obrirà el seu primer hotel en règim de franquícia l'agost
- Les llimones, les mongetes tendres, els gallins i els pebrots baixen fins a un 37,3% el juny
- L'euríbor situa la seva taxa diària en l'1,452%

###### SOCIETAT

- Un total de 18 nens d'una colònia de Biscaia afectats per un brot lleu de grip A
- Creu Roja fa 25 trasllats hospitalaris en el primer dia dels Sanfermines
- La vacuna de la Grip A arribarà al desembre a Europa

###### GENT

- Michael Jackson serà enterrat avui en un exclusiu cementiri de Hollywood
- El metge personal de Michael Jackson no podia subministrar fàrmacs controlats a l'estat de Califòrnia
- A Megan Fox li donen carbosses

**¿Quieres saber de ALGUIEN?**  
 Toda la Información sobre Cualquier Persona en España  
 Accede AQUÍ

**www.cursospostgrados.com**  
 ★ Cursos ★ Másteres  
 ★ Oposiciones ★ Idiomas

www.Dataas.com

Comentarios: anuncios Gonola

**SIGLO XXI** | DIARIO DIGITAL INDEPENDIENTE, PLURAL Y ABIERTO

**Tienda SIGLO XXI .es** Electrónica e informática de bajo coste

Martes, 07 de julio de 2009 • Actualizado a las 13:06 (CET) • El tercer diario digital más leído según OJD • Fundado en noviembre de 2003

**ALCOCEBRE** APARTAMENTOS

[VIDEOS !](#) | [IMÁGENES](#) | [ÚLTIMA HORA](#) | [ENCUESTAS](#) | [EL TIEMPO](#) | [PÁGINAS BLANCAS](#) | [PÁGINAS AMARILLAS](#) | [CALLEJERO](#) | [CLASIFICADOS !](#)

[Más](#)

- OPINIÓN**
- Firmas
- Viñetas
- ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.**
- ESPECIALES**
- PUBLICIDAD**
- aprendemas.com
- Cursos
- Másteres

- ESPAÑA**
- INTERNACIONAL**
- DEPORTES**
- Fútbol
- Baloncesto
- Motor
- Tenis
- Balónmano
- Ciclismo
- Golf
- Vela y Copa Am.
- Atletismo
- Más noticias

- ECONOMÍA**
- Vivienda
- Automóviles

- CULTURA Y OCIO**
- Cine
- Televisión
- Música
- Libros

- SOCIEDAD**
- Sucesos y tribu.
- Ciencia y salud
- Religión
- Prensa y medios
- Educación
- Gente

- Gastronomía, vinos y lugares**
- J. Ruiz de Infante

- Toros**
- Ignacio de Cossío

**PUBLICIDAD**

**Santiago**  
 Marbella - 952770078

**zonok**  
 in your zone

**zoom.in**  
 por tu negocio

**Sanidad**

**La AECC concede 1,2 millones de euros al Puerta de Hierro (Madrid) y el CIC de Salamanca para investigar en cáncer**

Publicado el viernes 3 de julio de 2009 a las 13:02 horas.

MADRID, 3 (EUROPA PRESS)

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), a través de su Fundación Científica, ha adjudicado dos ayudas de 1,2 millones de euros al Hospital Puerta de Hierro de Madrid y al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca con el objetivo de financiar varios proyectos de investigación oncológica traslacional durante los próximos cinco años.

Los dos proyecto ganadores este año, que recibieron la evaluación técnica de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva (ANEP), apuestan decididamente por una investigación traslacional en cáncer de colon y en lograr dianas terapéuticas que permitan un mejor tratamiento de la enfermedad, informó la AECC en un comunicado.

Así, científicos del Puerta de Hierro, coordinados por el jefe de Sección de Oncología Médica del citado centro, Félix Bonilla, se centrarán en el análisis del papel del estroma en el crecimiento e invasión de carcinomas de colon: identificación, caracterización y potencial clínico de marcadores de la activación estromal.

El proyecto, que contará con expertos del Centro de Investigaciones Biológicas del CSIC (Madrid) y el Instituto Municipal de Investigaciones Médicas-Hospital del Mar (Barcelona), va a caracterizar el proceso de activación del entorno tumoral usando muestras de tumores colorrectales así como modelos animales y la importancia de este proceso en la clínica.

Por otro lado, investigadores del CIC estudiarán la importancia de la GTPasa oncogénica TC21 en procesos tumorigénicos. El proyecto abordará el estudio multidisciplinar del oncogén TC21, en cultivo celular, tumores humanos y modelos de ratones, con el objetivo de definir su papel en cáncer y su potencial interés clínico y terapéutico.

Aunque el centro coordinador será el CIC, donde trabajarán los grupos de los doctores Xosé Ramón García Bustelo y Alberto Orfao de Matos, colaborarán en este proyecto con el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa del CSIC, bajo la dirección del doctor Balbino Alarcón.

- » [Enviar una carta al director](#)
- » [Imprimir esta página](#)
- » [Guardar y compartir](#)
- Menéame
- Wikio
- Google
- Blinklist
- Yahoo!
- Fresqui
- Windows Live
- Facebook
- Digg
- Newsvine
- Delicious
- Reddit
- Technorati

**Otros textos de Sanidad**

- » Los médicos de Atención Primaria lanzan una campaña de consejos para evitar y combatir los resfriados de verano
- » El Ayuntamiento de Sopelana (Vizcaya) dice que el brote leve detectado no se ha producido en ninguna de sus colonias
- » Condenan al Hospital de Cieza a pagar 120.000 euros por daños a una paciente tras una operación de rötula
- » Hoy se presenta el libro "La excelencia sanitaria: pacientes, innovación y tecnologías"
- » Cavadas estudia a tres pacientes para realizar el primer trasplante de pierns del mundo

**Móvil Dual Libre 68€**  
 Dos SIMS en un móvil funcionando a la vez  
 IVA y envío incluidos  
**Tienda SIGLO XXI**  
 Electrónica e informática

**Comentarios**

**Escriba su opinión**

Nombre y apellidos \*  Comentario (máx. 1.000 caracteres) \*

E-mail (no se muestra) \*

Web

(\*) Obligatorio.

**NORMAS DE USO**

- » El botón "Publicar" se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

[Información corporativa](#) | [Estadísticas](#) | [Publicidad](#) | [Contacte con nosotros](#)

[adn](#) » [sociedad](#)

## AECC adjudica 2,4 millones a investigaciones del cáncer de colon y un oncogen

EFE , Madrid | 03/07/2009 - hace 3 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

Una investigación sobre el cáncer de colon y otra sobre el oncogen TC21 han sido las adjudicatarias de una ayuda total de 2,4 millones de euros concedidos por la Fundación Científica de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

La mitad de las ayudas, que permitirán a los investigadores continuar con sus trabajos durante cinco años, proceden de dos donaciones y el resto de la aportación directa de la AECC, sus socios y la cuestación anual, informa la AECC en un comunicado.

Los proyectos adjudicatarios apuestan por la investigación traslacional en cáncer de colon y en lograr dianas terapéuticas que permitan un mejor tratamiento de la enfermedad, señala la AECC.

En el proyecto sobre el cáncer de colon participan grupos de investigadores del Hospital de Puerta de Hierro Majadahona (Madrid), el Centro de Investigaciones Biológicas del CSIC y el Instituto Municipal de Investigaciones Médicas-Hospital del Mar (Barcelona).

Los equipos serán coordinados por Felix Bonilla, jefe de sección de oncología médica del Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda de Madrid.

El estudio del oncogen TC21 será coordinado desde el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca por Xosé Ramón García Bustelo.



Le gusta

**1** **COMENTARIO**

- NUESTRA RED:
- [elEconomista.es](#)
- [EcoDiario.es](#)
- [Ecotrader.es](#)
- [Ecomotor.es](#)
- [Ecoaula.es](#)



Salud

- [Portada](#)
- [Global](#)
- [España](#)
- [Bolsa y Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tecnología](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Cultura](#)
- [Gente y Estilo](#)
- [Ecomotor](#)

[ServiciosBlogs](#)

Estás en: [Portada](#) » [Salud](#) **La AECC**

Buscar:  en [EcoDiario.es](#)

## concede 1,2 millones de euros al Puerta de Hierro (Madrid) y el CIC de Salamanca para investigar en cáncer

3/07/2009 - 13:02



Puntúa la noticia :    Nota de los usuarios: - (0 votos)

Enlaces relacionados

### [Los enfermos pueden esperar hasta 36 horas en urgencias del Hospital Puerta de Hierro \(3/06\)](#)

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), a través de su Fundación Científica, ha adjudicado dos ayudas de 1,2 millones de euros al Hospital Puerta de Hierro de Madrid y al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca con el objetivo de financiar varios proyectos de investigación oncológica traslacional durante los próximos cinco años.

MADRID, 3 (EUROPA PRESS)

Los dos proyecto ganadores este año, que recibieron la evaluación técnica de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva (ANEP), apuestan decididamente por una investigación traslacional en cáncer de colon y en lograr dianas terapéuticas que permitan un mejor tratamiento de la enfermedad, informó la AECC en un comunicado.

Así, científicos del Puerta de Hierro, coordinados por el jefe de Sección de Oncología Médica del citado centro, Félix Bonilla, se centrarán en el análisis del papel del estroma en el crecimiento e invasión de carcinomas de colon: identificación, caracterización y potencial clínico de marcadores de la activación estromal.

El proyecto, que contará con expertos del Centro de Investigaciones Biológicas del CSIC (Madrid) y el Instituto

Municipal de Investigaciones Médicas-Hospital del Mar (Barcelona), va a caracterizar el proceso de activación del entorno tumoral usando muestras de tumores colorrectales así como modelos animales y la importancia de este proceso en la clínica.

Por otro lado, investigadores del CIC estudiarán la importancia de la GTPasa oncogénica TC21 en procesos tumorigénicos. El proyecto abordará el estudio multidisciplinar del oncogén TC21, en cultivo celulares, tumores humanos y modelos de ratones, con el objetivo de definir su papel en cáncer y su potencial interés clínico y terapéutico.

Aunque el centro coordinador será el CIC, donde trabajarán los grupos de los doctores Xosé Ramón García Bustelo y Alberto Orfao de Matos, colaborarán en este proyecto con el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa del CSIC, bajo la dirección del doctor Balbino Alarcón.



#### El flash de la actualidad



### [Otegi: "Es ETA la que tiene la última palabra sobre su actividad" - 12:26](#)

Terrorismo | [Comenta](#)

### [El tenista francés Mathieu Montcourt, hallado muerto frente a su casa - 12:23](#)

Tenis | [Comenta](#)



### [Alonso: la posición de Rajoy es "cada vez más insostenible" - 11:28](#)

Política | [Comenta](#)

[Ver todos](#)

En cada uno,  
la energía de todos.

AHORA EN **elEconomista.es**  
"LÍDER EN INFORMACIÓN ECONÓMICA"

- [Alzas del 1%: el Ibex 35 se acerca al 9.700](#)
- [La china CNPC pagaría hasta 14.500 millones de dólares por el 75% de YPF](#)

#### El último Flash del mercado

### [12:30 - Sebastián: "Va a haber pelea" por acoger el almacén de](#)